

Fahrt zum Spiel der Deutschen Eishockey-League Freitag, 28. November 2008



Der Freizeitsportverein führte am 28.11.2008 eine Fahrt in die Mannheimer SAP-Arena zum Spitzenspiel der DEL Adler Mannheim – Frankfurt Lions durch. Mit insgesamt 25 Teilnehmern aus dem Verein und Freundeskreis fand die Aktion guten Zuspruch.



Die Halle mit 13.600 Plätzen war nahezu ausverkauft, der Tabellendritte Mannheim konnte sich jedoch gegen den Fünften, die Lions aus Frankfurt nicht behaupten und verlor knapp mit 1:2.



Die FSV´ler saßen ganz oben und hatten den kompletten Überblick.

Nach der Fahrt mit dem Busunternehmen Gehrig stärkte man sich zunächst mit Eichbaum und einer Wurst, bevor man das Spiel ansah.

FSV-Teilnehmer:

Alexander Dörr
Sebastian Enders
Mathias Pahle
Jochen Seeber

Joachim Dörr
Heiko Müller
Jörg Schnell

Dieter Enders
Thorsten Müller
Tristan Schnell